Acad. Roy. Scienc. d'Outre-Mer *Biographie Belge d'Outre-Mer*, T. VI, 1968, col. 354

354

DUPUIS (Henri-Joseph-Fernand), Commissaire de district de 2° classe (Hollogne-aux-Pierres, 30.11.1886 - Rome, 21.5.1947). Fils d'Adolphe et de Leburton, Marie.

Licencié en Sciences commerciales issu de l'Université de Liège en 1907, il s'engageait aussitôt à la Compagnie du chemin de fer Congo-Matadi pour un terme de trois ans prenant cours en avril 1908 et à l'issue duquel (1911), il revint en Belgique extrêmement fatigué. Après quelques mois de congé, pendant lesquels il s'occupa du commerce de ses parents, il entrait au service de la Colonie en qualité d'agent territorial de 2e classe le 5 octobre 1913. Au travail dans le Bas-Congo dès le 24 octobre, il passait à la le classe du grade le ler janvier 1916 et à celui d'administrateur territorial principal le ler janvier 1919, au lendemain de l'armistice. Il com-mençait un 3° terme en 1920; embarqué à Anvers le 17 avril, il regagnait le Bas-Congo le 10 mai comme commissaire de district ad-joint désigné pour la Lulonga. Il était promu commissaire de district de 2º classe le 1er juillet 1925 et désigné pour le Lac Léopold II. Le 20 novembre il remettait l'administration du district à son successeur Van Hoeck, sur sa demande et pour raison de santé, sa carrière coloniale prenait fin. Embarqué à Boma le 19 janvier 1927, il regagnait la Belgique, mais avec l'intention de poursuivre son activité au service du Congo. C'est ainsi qu'il entra en 1928 à l'administration de la C.C.C.I.

C'est au cours d'un voyage à Rome qu'il mourut le 21 mai 1947.

9 septembre 1959.
[A.E.] Marthe Coosemans,

Archives Min. Col., dossier 1334, matricule 7232.